

Sehr geehrter Herr Korschinsky, sehr geehrte Frau Westphal,

vielen Dank für Ihre detaillierte Stellungnahme zur Rentenpolitik. Ihre Vorschläge zeigen, dass wir das gemeinsame Ziel haben, Altersarmut zu verhindern und das Rentensystem gerechter zu gestalten. Die Sicherung der Altersvorsorge ist eine der drängendsten sozialen Fragen unserer Zeit, und daher begrüße ich Ihre vorgeschlagenen Maßnahmen (Einbeziehung aller Einkommensarten und die solidarische Finanzierung). Besonders begrüße ich den Fokus auf eine Grundrente, die allen Menschen ein würdevolles Leben im Alter ermöglicht.

Herzlichen Dank für ihren Einsatz zu diesem wichtigen Thema, das mir im politischen Diskurs – gerade auch mit Hinblick der Generationengerechtigkeit zu kurz kommt.

Ich biete gerne – unabhängig von dem Wahlausgang nächste Woche – einen Austausch an und würde mich freuen, wenn wir Lösungen für ein gerechtes und stabiles Rentensystem voranbringen. en können.

Mit freundlichen Grüßen

Paulus Guter